
 最高学年として種小をこれまでリードしてくれた３５人の頼もしい６年生へ、感謝の気持ち

を伝える「６年生を送る会」が、予定より２日遅れの３月１日（金）に行われました。大雪によ

る２日間の休校があり準備が心配されましたが、子どもたちは６年生への思いを仲間と協力し

合い、ことばやダンス、対決長縄跳び、寸劇、クイズなど様々な方法で表現しました。体育館中

に温かいたくさんの「ありがとう」が満ち溢れ、６年生も下級生もニコニコの会となりました。 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水
み

 緒
お

 
種市小校報 

第 １４５７ 号 

令和５年度 №１８ 3/4 月 

洋野町立種市小学校 

☎0194－65－2128 

児童数 ２１８名 

お兄さんお姉さんに感謝！６年生を送る会 

1 日海の子ブラスミニコンサートを 
開催♪６年生は最後の演奏会、達 
成感と大きな自信を得たようです

入場エスコートは１年生、新児童会長・三浦咲哉さん代表あいさつ 

お手製花束は３年生から、１年時代の顔写真は１年生から贈ります 

２年生は長縄対決を挑むも、６年生の圧勝！ 

４年生は歌とダンス、リサイクルクラッカーで感謝表現！ 
思い出クイズで盛り上げる５年生、あどけない笑顔の写真がステージに！ 

「安心してください！掃除も英語も頑張り 

ますから！」３年生からの応援メッセージ 

運動会ダンスで感謝を表現した１年生！遊んだ思い出いっぱい 

５年生色紙に、はにかむ６年生 

プレゼントを手に記念撮影の６年生！ 



 今年度の活動成果と課題、新年度の方向性を検討するため、PTA 役員会、種小を支援する会・

打合せ会、学校運営協議会、スポ少等の関係者連携会議を開催しました。１月参観日配付資料

（校長あいさつ・検討事項）をもとに、各会議では持続可能な対応について協議しました。 

【５年生】教科正答率は国語、理科は 63～67％、算数、社会は 53％台。算数は数と計算が落ち

込み知識・技能に課題あり、社会は現代社会の仕組みや働きと生活の領域定着が厳しい状況。 

平日学習時間ゼロは 4％、1 時間ぐらいは 45％、休日の学習時間もほぼ同じ状況。平日ゲーム 1

時間以上は 55％、休日ゲーム１時間以上は 63％。高学年になると学習内容も難しくなるので、

毎日の家庭学習が重要。ゲーム（YouTube・ネット利用含む）や適切な休養のとり方など、生活

習慣の見直しが大きな課題。良いリズムが学力や体力向上、心の安定につながります。 

【６年生】教科正答率は国語、算数が 61～62％、理科は 57％、社会は 45％の結果。国語は書く

こと領域が、社会は現代社会の仕組みや働きと生活領域に落ち込みが見られます。平日の学習

時間 30 分以内が 21％、平日のゲーム１時間以上が 72％となっており、学習とゲームの適切な

時間管理が必要です。４月からの中学校生活に向けて、小学校学習の復習に取り組むとともに

毎日の生活リズムを見直していきましょう。学校では残り少ない小学校生活を大切に指導して

いきますので、ご家庭での温かい励ましをお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各種会議開催、多くの課題を共有 

「町総合学力調査 」11 月実施結果・高学年編 

〇PTA 役員会・理事会の主な協議内容・今後の方向性 

・R6年度の PTA 会費 3,000 円→2,500 円へ ・R6.4月～給食着個人で準備へ 

・児童数・PTA 会員数減への対応、PTA 組織見直し、専門部統合へ 

（現行４専門部会を２専門部会へ、数年調整しながら対応していく） 

・持続可能な PTA 運営のため、行事の見直し・抱き合わせ開催検討 

（地区対抗レクは運動会 PTA 種目へ、参観日・講演会抱合せ開催など） 

〇種小を支援する会・打合せ会の主な協議内容 

・R6年度の行事計画について 

（持続可能な運営を検討、現行７行事を５行事へ） 

・支援する会の今後の在り方を検討 

（保護者や地域の方々の力をいただきながら 

後継者を育成したい） 

 

〇学校運営協議会の主な協議内容 

・成果は制限なく教育活動を概ね実施できたこと、

課題は児童実態を踏まえた教育活動と持続可能な

令和時代の教育課程立案、関係者との課題の共有 

（月曜欠席多い実態、学力向上や体力向上のため

には生活リズム改善、適切な休養確保が重要） 

・１学年１学級、児童数減、PTA 会員数減が間近に

迫っているため、PTA 体制の見直しに着手 

〇スポーツ少年団等連携会議の主な協議内容 

 

・学力や体力状況を共有、今後の連携を確認 

・中学校部活動地域移行、R8には地域クラブへ 

※
連
携
会
議
の
一
部
資
料
よ
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大雪に伴う休校対応、ご理解ありがとうございました 
 先週 26 日（月）からの大雪による停電、倒木被害、除雪困難、スクールバス運行停止により

２日間の休校措置をとり、マチコミメールを数回配信しました。保護者の皆さまのご理解ご支援

に感謝します。８日（金）3.11 集会、14 日（木）修了式、15 日（金）卒業式が予定されていま

す。３学期も残りわずかです。お子様の体調管理、どうぞよろしくお願いいたします。 


